

**7.—Valeur moyenne, par acre, des terres en exploitation du Canada, selon l'estimation des correspondants agricoles en 1908-10 et de 1914 à 1922.**

Provinces.	1908.	1909.	1910.	1914.	1915.	1916.	1917.	1918.	1919.	1920.	1921.	1922.
	\$	\$	\$	\$	\$	\$	\$	\$	\$	\$	\$	\$
<b>Canada</b> .....	<b>31</b>	<b>32</b>	<b>33</b>	<b>37</b>	<b>35</b>	<b>36</b>	<b>38</b>	<b>41</b>	<b>46</b>	<b>48</b>	<b>40</b>	<b>40</b>
Ile du Pr.-Edouard....	34	32	31	39	38	39	44	44	51	49	46	45
Nouvelle-Ecosse.....	25	31	25	28	28	34	34	36	41	43	35	34
Nouveau-Brunswick..	21	24	19	26	22	29	29	35	32	35	28	32
Québec.....	42	43	43	47	51	52	53	57	72	70	59	58
Ontario.....	47	50	48	54	52	53	55	57	66	70	63	64
Manitoba.....	27	29	29	32	30	32	31	32	35	39	35	32
Saskatchewan.....	20	22	22	24	24	23	26	29	32	32	29	28
Alberta.....	18	20	24	21	23	22	27	28	29	32	28	24
Colombie Britannique	76	73	74	150	125	119	149	149	174	175	122	120

Vergers et plantations fruitières, en 1922: Nouvelle-Ecosse, \$93 (\$117 en 1921); Ontario, \$127 (\$137 en 1921); Colombie Britannique, \$320 (\$300 en 1921).

**2.—Cheptel et basse-cour.**

**Animaux de ferme.**—Le tableau 8 présente, pour le Canada et pour chaque province, un relevé du bétail canadien en 1922, comparativement à 1921, établi d'un commun accord entre les autorités statistiques du gouvernement fédéral et des gouvernements provinciaux.<sup>1</sup> Au 15 juin 1922, on estimait à 3,648,871 le nombre des chevaux du Canada, comparativement à 3,813,921 en 1921; les muets étaient au nombre de 9,202, au lieu de 10,424; les vaches laitières, 3,745,804 au lieu de 3,737,832; les autres bêtes à cornes 5,974,065, au lieu de 6,469,273; l'ensemble des bovins 9,719,869, au lieu de 10,207,105; les moutons 3,263,525 contre 3,675,857; les porcs 3,915,684 contre 3,854,695 et les volailles de toutes sortes 42,930,562 au lieu de 37,185,793. A l'exception des vaches laitières et des porcs, qui présentent une légère augmentation, tous les autres animaux de ferme sont inférieurs en nombre à 1921, cette décroissance étant surtout accentuée quant aux ovins qui ont diminué de 412,332 depuis 1921 et de 457,258 depuis 1920. En consultant la situation dans les provinces, on voit que les chevaux n'ont accru leur nombre que dans l'île du Prince-Edouard, le Nouveau-Brunswick et la Colombie Britannique. Les vaches laitières sont en augmentation dans toutes les provinces, sauf l'île du Prince-Edouard, Québec et l'Alberta. Les bovins se sont accrus dans l'île du Prince-Edouard le Nouveau-Brunswick, la Saskatchewan et la Colombie Britannique, mais ils sont en décroissance dans les autres provinces. Les moutons ont diminué dans toutes les provinces sauf la Nouvelle-Ecosse, la Saskatchewan et l'Alberta, cette dernière province étant surtout atteinte puisque son troupeau est tombé de 523,599 à 260,366 têtes. Les porcs sont en décroissance dans toutes les provinces de l'est, mais ils ont progressé dans les provinces des Prairies et la Colombie Britannique. On constate une augmentation des volailles presque partout, sauf au Manitoba et dans la Saskatchewan.

<sup>1</sup> On trouvera dans le "Résumé statistique des progrès du Canada," qui suit immédiatement la table des matières, le nombre et la valeur des animaux de ferme, lors de chacun des recensements décennaux, depuis 1871.